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会議・視察報告

　2017年6 2݄9日、モスクϫࢢにおいͯ、
大図們江イニシアチブ（GTI）の第17回
諮問委員会会合が開催 Ε͞たɻGTI、
中国、モンゴル、韓国おΑͼロシアΛϝン
バーとするؒのҬ協ྗのΈͰ
͋るɻ諮問委員会、֤ 国主ிの
次級Ͱߏ Ε͞るGTIの࠷高ػ関Ͱ、
ಈ・ӡ営の׆、ຊతに年1回開催͞Εج

ܾఆػ関とͳͬͯ いるɻͳお、֤ 国の主
ி、中国が部、モンゴルが財
省、韓国がاը財部、ロシアが経済
ൃల省Ͱ る͋ɻ
　1日ؒの会議、4ͭのセッシϣンに分け
らΕͯ進͠ߦたɻ第1セッシϣン、GTI
戦略ߦಈܭը（SAP）と৫のվฤに
ͭいͯ議͠ たɻ第2セッシϣンͰ、1年

ؒの׆ಈΛৼΓฦͬたɻ第3セッシϣンͰ
、GTI のଐػ関パートナーͳͲと
の協ྗにͭいͯ報告が͋ͬ たɻޙ࠷の第
4セッシϣンͰ、ܾ ըのܭۀࣄ、ࢉ༧・ࢉ
ঝೝがߦΘΕたɻҎԼ、ͦ ΕͧΕのセッ
シϣンͰの議のཁにͭいͯ、؆୯に
հ͠ ͯい͖ たいɻ
　第1セッシϣンͰ、·ͣ 2017ʙ2020年
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国際ෳ合Ұ؏༌ૹに関ͯ͠GTIと共ಉ
する४උΛ͠ࢪΛ࣮ۀࣄ ͯいる͜ とͳͲΛ
հ͠ たɻ
　第4セッシϣンͰ、2016年ܾ2017、ࢉ
年༧ܭۀࣄ・ࢉըのঝೝͳͲがߦΘΕたɻ
͜Εらにͭいͯ、ࣄલにࣄతͳ調
がྃ͠ ͯいた͜ とから、ಛஈの議ͳ
、͘議Ҋがঝೝ͞Εたɻ·た、次回の開

催国がモンゴルとͳる͜ とがܾఆ Ε͞、モ
ンゴルが1年ؒ議長国ΛΊる͜ ととͳͬ
たɻ
に、全ମΛ௨͠ޙ࠷　 ͯචऀが͡ײ た͜ と
ͳͲΛ3ड़たいɻ·ͣ 、2017年のॳΊ
にब任͠ たかΓのトΡάルドΡルࣄہ長
のޮతͳ会議ӡ営がҹに たͬɻ自
らにとͬ ͯॳΊͯの諮問委員会の४උ、
ӡ営Ͱ、第3セッシϣンΛআけ、́ ΅す
ͯの議Ҋの༰Λઆ໌͠ ͯいたが、
大ͳ༰ΛཁྖΑ͘ આ໌Λ͠ ͯいたɻ第3
セッシϣンのΈ༧ఆؒ࣌Λա͠ たが、ͦ
ΕҎ外すͯૣΊにऴΘΓ、会議全ମ
༧ఆΑΓૣ ऴ͘Θる͜ とがͰ͖ たɻಉࢯ
モンゴル出Ͱ Γ͋、GTI Ҡ࣌ߦのモンゴ
ル人にΑるࣄہ長代ߦから、ロシア、韓
国、中国とࣄہ長ΛҾ͖ いͰ、1प回ͬܧ
た͜ とにͳるɻͳお、新ׁ大学に1年ؒ交
ࡏ学のϓロάラムͰ͠ཹ た経ݧが る͋
との͜ とͰ、日ຊとԑが る͋人ͩɻ
　第2に、法人Ҡߦ、·す·すઌがݟ
௨ͤͳい͡ײ とͳͬ ͖ͯ たɻ現࣌Ͱ͞
Εた՝、࣮ࣄ上、৫໊শの問
ͩけͰ る͋ɻ֤国代දऀのൃݴが、͜ Ε
·Ͱの議Ͱ多͘ の合ҙΛ͠ ͛た͜ と
Λ、ଗͬͯ いڧ調する外交తྀのڧ
のͩͬたのͰ、ͦ の と͜がか͑ͬ ͯハード
ルの高 Λࣔ͞͠ ͯいるΑ͏ に͡ײ たɻシンϓ
ルͳ相ҧͯ͠2Ͱׂる͜ とがͰ͖ ͳい
のͰ、ଥ協͠いのͰ͋るɻGTI の
たͳ࣋͘ಈ自ମ法人֨Λ׆ とҾ͖ ଓ͖
ଓͤ͞る͜ܧ とがͰ͖ るが、ମ੍Ҡߦが
౿Έする͜ とͰ、セットにͳͬ ͯいる大ਉ級
৫への֨上 ࣮͛ 現͠ ͯいͳいɻ׆ಈ
のモϝンタムΛ高ΊΑ͏ とのҙ図がにු
いたܗにͳͬ ͯおΓ、೦ͩɻ
　第3に、৫の「૿৩」がҾ͖ ଓ͖ 進Μ
ͰいるɻGTI へのҠߦҎޙ、次ʑと新た

がհ Ε͞たɻྫ͑、੫関খ委員会Ͱ
、AEO 相互ೝূにけたۀ࡞άルー
ϓΛઃஔͯ͠ݕ౼Λ開ͯ࢝͠いるɻLCC
ロジステΟクスখ委員会Ͱ、「Դ୮江
ʙំᢹՏʙウラジオストクʙ東ւʙߓڥ」
ルートͰのݧࢼ༌ૹΛ࣮͠ࢪ たɻ༌ۜ協
会Ͱ、༏ઌۀࣄと͠ ͯβルビノߓ（ロシ
ア）におけるࠄ専༻ターミナルඋۀࣄ
ΛऔΓ上͛る͜ とにͭい֮ͯॻΛ交Θ͠ 、
۩ମ化にけたۀ࡞౼ݕにೖͬͯ いるɻ
　第3セッシϣンͰ、LCC、RIN、༌ۜ
協会ٴͼ外部との協ྗの4ͭの議にͭ
いͯ、ͦ ΕͧΕのߏ団ମからのൃݴΛ
ͦ、Ίٻ Εに͖ͮج 議͠ たɻ
　LCC の׆ಈに関ͯ͠、LCC 議長
団ମͰ͋る江ݪಓの΄か、モンゴル自
٢ྛ省、黒龍江省から、遼寧省、࣏۠
GTIのҙٛΛڧ調するൃݴͳͲがͳ͞ Ε
たɻ͜ Εらに対͠ 、中国省の代දか
ら「ํの主ମత関༩が GTIのಛ
Ͱ る͋」とのίϝントが͋ͬ た΄か、֤ 国
代දからLCCの׆ಈΛ高͘ ධՁするίϝ
ントが͋ͬ たɻ
　RIN の׆ಈに関ͯ͠、現ࡏ議長団
ମΛΊるロシアқアカデミー (RFTA)
の΄か、ߏ団ମのモンゴル国Ո安全保
障会議戦略研究所（ISS）、中国国際
қ学会（CAIT）、韓国対外経済ࡦ研
究院（KIEP）からൃݴが͋ͬ たɻRINͰ
2016年のਖ਼ࣜൃҎ߱͜Ε·Ͱの議
Λ௨͡ ͯ、2ͭの共ಉ研究Λ͜͏ߦ とが
ܾఆͯ͠いるɻ1ͭ、࿈݁性上に関
するテーマͰ Γ͋、KIEP が中৺とͳͬͯ
औΓ·とΊるɻ͏ 1ͭCAIT が中৺とͳ
るGTRのকདྷలに関する研究Ͱ る͋ɻ
　༌ۜ協会の׆ಈにͭいͯ、ロシアの
対外経済ۜߦ、中国の༌出ೖۜߦ、モ
ンゴルの開ൃۜߦ、韓国の༌出ೖۜߦ
がͦΕͧΕൃݴΛߦ たͬɻ
　外部との協ྗに関͠ ͯ、GTIの׆ಈ
Λࢧԉ͠ ଓけ͖ͯ ͯいるドイツ国際協ྗ公
社（GIZ）おΑͼ ERINA（චऀ）がൃ͠ݴ
たɻGIZͰ、қࢿ部会ͳͲͰ࣮ࢪ
ͯ͠いる人材育ۀࣄͳͲΛࢧԉͯ͠い
る͜ とΛհͭͭ͠、ຽؒۀاのࢀըが
ॏཁͰ͋る͜ とΛࢦఠ͠ たɻචऀから、

Λ対と͠ たSAP が議とͳͬ たɻैલ
の SAP の対ؒظ2012ʙ2015年Ͱ
Γ͋、ͦ のߋ新がඞཁとͳͬ ͯいたɻ新た

に࠾ Ε͞たSAPͰ͜ Ε·ͰҎ上にϓ
ラάマテΟックͰՌ志のҬ協ྗΛ進
Ίる࢟Λଧͪ出͠ ͯいるɻ۩ମతͳ׆
ಈͰ、ӡ༌、қޫ؍、ࢿ、エネル
ギー、ڥ、ۀの6分ผにඪऔ
Λ͛ܝた΄か、外部࿈ܞのڧ化の໘
Ͱ、国際ػ関、ۙ ྡ国（日ຊ、北ே）、
ຽؒۀا、ํ（自࣏ମ）、研究ػ
関、ۚ ༥ػ関との協ྗにͭいͯٴ͠ݴ ͯ
いるɻՌ志の׆ಈΛ進ΊるたΊ、新
たにϓロジェクト推進 （ࣨProject�O⒏ce:�
PO）ΛGTI ݕͰにઃஔするํہࣄ
౼Λ進Ίる͜ とܾ ఆ Ε͞たɻ
　ͦのޙ、GTI の新ػ関へのҠߦが
議とͳͬたが、͜ Εにͭいͯ合ҙに
ࢸらͳかͬたɻ͜Ε、GTI のମ੍
に7年ۙط、たのͰ͠ࢦ化Λڧ 議͘
͞Ε͖ͯ ͯいる1ɻ新ػ関のઃཱࠜڌ
とͳる協ఆॻҊ΄΅出དྷ上がͬͯい
るのの、৫໊শにͭいͯロシアとଞ
の3カ国のؒにҙݟの相ҧが͋Γ、ࠓ
回合ҙͰ ͳ͖かͬたɻロシアଆ「法
人ҠߦΛܾΊたと͖ にビジϣンの共༗Λ
回͠ޙ に͠ た͜ とが現ঢ়にͭͳがͬͯ いる」
とड़ͯいたが、తに͑ݴ「図們江」
にͲΕͩけͩ͜ Θるのかとい͏ 問Ͱ Γ͋、
ロシアTumenの୯ޠΛ新ػ関の໊শ
にೖΕͳい͜ とΛ主張͠ ͯいるɻ
　第2セッシϣンͰ、第16回諮問委員
会会合が࣮ࢪ Ε͞た2016年4݄から2017
年6݄·Ͱの GTI の׆ಈにͭいͯの報
告がߦΘΕたɻ͜ のؒظ中に開催 Ε͞た
֤分ผ会合の議ࣄͳͲؚΊ111
ทにٴͿ׆ಈهがࣄہにΑͬ ͯ
४උ͞Εたɻؒ࣌の੍͋ Γ、ৄ のࡉ
આ໌ͳか たͬが、ۙ 年վ、新ઃ Ε͞
たқࢿ部会、ಉ部会੫関খ委員
会、ۀ部会、ํ協ྗ委員会（Local�
Cooperation�Committee:�LCC）ロジス
テΟクスখ委員会、研究ػ関ネットϫーク
（Research�Institute�Network:�RIN）、
北東アジア༌出ೖۜߦ協会（༌ۜ協会）
ͳͲが۩ମతͳ׆ಈΛ開࢝͠ ͭͭ る͋͜ と

関ઃཱへʕ第16ճػࡍ協ྗの新たな国ࡁܦ౦ΞδΞҬ」࢙Ңや定される新組৫の概要、相ҧ等は新Ҫ༸ܦ�1 (TI  ҕһ会のٞからʕ」ERINAࢾ
REPORT No.130、2016を参照。
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ͳػ関がఏҊ͞Ε、ͦ Εが࣮現͞Ε͖ͯ
ͯいるɻಉ࣌に、会議のたΊの会議Λੵ
ΈॏͶる͜ とにؕる͜ とආけたいとのҙ
図͡ײ らΕるɻ新たに࠾͞ΕたSAP
Ͱ、Ռ志Ͱの׆ಈΛڧ調͠ ͯいる͜
と、POとい͏ 新͠ いߏػΛઃけΑ͏ とい
の͏、ͦ のදΕͰ͋Ζ͏ ɻ෯い分

Ͱ࣮࣭తͳ協ྗが進Ή৫とͳる͜ とΛ
͠ظ ͯいるɻ

（出所）චऀࡱӨ
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